Hängepartie um Ersatzneubau an den Seilerwiesen

Stadt wartet auf Förderbescheid der Investitionsbank / Hochwasserschutz ist Knackpunkt / Kleinerer Ersatzneubau

Von Marco Papritz

Werder • Die Hoffnung vom Betreiber der Sportgaststätte "Seilerwiesen" und der dort auf der Anlage beheimateten Vereine auf einen baldigen Wiederaufbau hat sich zerschlagen. Durch das Hochwasser im Sommer 2013 ist das Funktionsgebäude samt Kult-Sportlertreff dem Abriss geweiht. Planungen für ein neues Haus sind bereits abgeschlossen, wie die Volksstimme berichtete. "Aufgrund der enormen Schäden am Gebäude und der Tatsache, dass mehrere Hochwasser in der Vergangenheit das Gebäude überschwemmt haben, wurde ein funktionaler Neubau in erhöhter Bauweise geplant", so Stadtsprecherin Kerstin Eigenanteils das Votum des Kinszorra auf Nachfrage.

Die Kosten für den Ersatz-1,4 Millionen Euro, die über des Bauvorhabens führen. Die

Fördermittel gedeckt werden sollen. Ein Antrag auf Zuwendung aus der Wiederaufbauhilfe "Hochwasser 2013" ist bei der Investitionsbank (IB) Sachsen-Anhalt auch schon gestellt worden. Kinszorra: "Da der Fördermittelgeber bereits abschließend signalisiert hat, dass die präventiven Maßnahmen wie Aufständerung von Gebäuden nicht gefördert werden, ist davon auszugehen, dass die Stadt hier einen Eigenanteil zu tragen hat." Das heißt, dass zwar das Gebäude selbst, nicht aber die Stelzen, auf denen es stehen soll, finanziert werden, wenn man so will. Sollte es so kommen, ist je nach Höhe des von der Stadt aufzubringenden Stadtrates gefragt.

Möglicherweise kann dies neubau belaufen sich auf etwa zu einer weiteren Verzögerung



Die Volksstimme begleitet die Entwicklung rund um das Areal "Seilerwiesen". Die Gaststätte von Betreiber Ronald Blom ist unter Sportlern sehr populär.

Organisatoren der Magdeburger Laufkultur (MLK) 08 hatten ins Auge gefasst, den Start und

vom Heinrich-Heine-Platz an die Seilerweisen zu verlegen und beim Silvesterlauf, der seit Zieleinlauf des Elbe-Brücken- Jahren ebendort ausgerichtet de integriert", betont die Stadt-Laufs aus logistischen Gründen wird, wieder auf das Funkti-

onsgebäude zurückgreifen zu können. Die am Donnerstag bei einem Läufertreff geäußerte Hoffnung, dass dies in diesem Jahr der Fall sein könnte, wird nicht in Erfüllung gehen: "Wenn die Finanzierung gesichert ist, muss man mit einer Bauzeit zwischen einem und eineinhalb Jahren rechnen". so Kerstin Kinszorra. Für das vergangene Jahr erwartete die Stadt bereits einen Fördermittelbescheid. Dieser soll in Kürze nach abschließender Prüfung übergeben werden.

Fest steht bereits, dass der Ersatzneubau weniger Nutzfläche als das bisherige Gebäude bieten wird - er wird kleiner. "Durch Optimierung der Grundrisse werden dennoch alle bisherigen Funktionen und Nutzer wieder im Gebäu-